



Un carro de combate del grupo mercenario Wagner, en el que se lee 'Siberia', bloquea el paso en el centro de la ciudad de Rostov. / STRINGER

## Los mercenarios de Wagner se retiran tras poner a Putin contra las cuerdas

El jefe del grupo de mercenarios rusos Wagner, Yevgueni Prigozhin, que lideraba una rebelión armada contra la cúpula militar rusa, anunció ayer que sus combatientes regresarán a sus bases tras acercarse a 200 kilómetros de Moscú **P30-31**

### CANTABRIA

**La trama de Carreteras discutía por la mordida más alta**

El pasado diciembre, los agentes que investigan la presunta trama de corrupción en la Consejería de Obras Públicas escucharon broncas y peleas entre dos miembros de la red de comisiones ilegales. **P5**

### La ley de la eutanasia cumple dos años con seis casos en Cantabria

La eutanasia supuso en 2022, primer año completo con la prestación efectiva, menos del 0,07 % del total de fallecimientos registrados en España **P2-3**



**Alcaraz sigue creciendo en hierba y alcanza las semifinales de Queen's venciendo a Dimitrov **P35****

**Investigan el apuñalamiento a un joven durante San Juan en Santander **P9****

### SUCESOS

**Hallado el cadáver del pescador desaparecido en noviembre**

La Guardia Civil confirmó que un cuerpo hallado el pasado 24 de diciembre en una playa gala es el del pescador santónés desaparecido en la madrugada del pasado 20 de noviembre tras volcar su embarcación. **P9**